

Ehrung unserer langjährigen Mitglieder

v. Thomas Lehner



Bei unserer Versammlung am 31. März im Hotel Goldener Löwe, bei der wir auch Gäste von der CSU Michelfeld begrüßen

konnten, blickte Ortsvorsitzender Helmut Zerreis kurz auf das vergangene Jahr zurück, bevor Schatzmeister Manfred Stefandl über die Kassenlage und Eugen Eckert, für den abwesenden Fraktionsvorsitzenden Herbert Appl, über die Arbeit der Stadtratsfraktion berichteten. Nach seiner Rede ehrte dann Kreisvorsitzender Dr. Harald Schwartz langjährige Parteimitglieder. Für 15 Jahre Mitgliedschaft wurden Gabriele Appl und Thomas Kormann, für 30 Jahre Mitgliedschaft Richard Schmidt, Karl Schwemmer und Rudi Kormann sowie für 40 Jahre Mitgliedschaft Baptist Kopp mit einer Urkunde und einem kleinen Präsent geehrt.

Ausflug 2010 der CSU Auerbach an die Mosel

v. Siegfried Neukam

Vom 27. bis 29. August planen wir einen Ausflug an die Mosel. An Programmpunkten sind derzeit in der Auswahl: Besichtigung der Altstadt von Bernkastel-Kues, Seilbahnfahrt zum Niedernwald Denkmal, Deutsches Eck mit Kaiser-Wilhelm-Denkmal, Schifffahrt auf der Mosel, eine Weinbergwanderung, Besuch des Weinfestes in der Altstadt von Cochem, Besuch der Live-Sendung ZDF-Fernsehgarten, Stadtrundfahrt in Mainz. Der Reisepreis mit Halbpension im Hotel wird etwa 190€ betragen. Das genaue Reiseprogramm ist im nächsten Infobrief zu finden.

Wir haben viel vor – Unsere nächsten Termine

- **Voraussichtlich 08.05.2010:**
Truppenübungsplatzfahrt (Näheres im nächsten Infobrief)
- **14.05.2010 / 19.30 Uhr:** Stammtisch

Wir gratulieren

Unser ehemaliger Stadtrat und langjähriges Parteimitglied Richard Lehner feierte am 02. April seinen 75. Geburtstag. Ortsvorsitzender Helmut Zerreis und Christian Trenz überbrachten für den Ortsverband die Glückwünsche und überreichten ein kleines Präsent.

Nicht vergessen!

Der nächste „*Stammtisch der Schwarzen*“ findet am **Freitag, 09. April um 19.30 Uhr** beim **Mittler in Steinamwasser** statt.

Damit sich unsere Stadt am Weißen Sonntag bei der Erstkommunion wieder von ihrer schönsten Seite zeigen kann, sind die Mitglieder von CSU, JU und Frauen Union am **Samstag, 10. April um 10.00 Uhr** eingeladen zu unserer diesjährigen **Ramadama-Aktion**. **Treffpunkt ist bei der Büttnererei Steger.**

Bitte wenn möglich Arbeitshandschuhe mitbringen! Für eine kleine Brotzeit nach getaner Arbeit ist gesorgt.

JU übergibt Spende an den Arche Laden

v. Patrick Lehner

Große Freude über einen Spendenbetrag von 400 Euro gab es am 18. März im Archeladen in Auerbach. Die



Abordnung der Jungen Union mit dem Vorsitzenden Bernhard Fronhöfer übergab den Erlös der „Nikolausaktion 2009“ an Lydia Weber und Kornelia Müller vom Archeladen. Beide schilderten sehr detailliert, wie viel Engagement, Logistik aber auch Spendenbereitschaft bereits seit Jahren nötig sind, um das Projekt langfristig garantieren zu können. So waren die Gäste mitunter sehr erstaunt darüber, dass das Team des Archeladens insgesamt aus ca. 40 Mitgliedern besteht und die Lebensmittelbeschaffung weit über die Stadtgrenzen von Auerbach hinaus reicht. Weil aber immer noch viele Waren extra zugekauft werden müssen bzw. viele andere Fixkosten die Mittel belasten, begrüßten beide die finanzielle Unterstützung durch die JU. In dem Betrag von 400€ inbegriffen waren auch leckere Osterlämmer, die als Osterüberraschung für alle Kinder am Gründonnerstag dem Archeladen übergeben wurden.